



c/o Mme Marie-Françoise Sprungli (présidente)
8, avenue du Petit-Lancy / CH-1213 Genève
Tél. 022 535 61 14 / +41 76 363 11 14
e-mail : akg@fgc.ch
<http://www.kallpa.ch>

PV de l'assemblée générale

annuelle

du mercredi 16 septembre 2020 à 19h00

**Maison des Associations : salle René Dumont - rue des Savoises 15 - 1205
Genève**

Présents : Marie-Françoise Sprungli, Alexandra Delle Rosse, Sophie De Rivaz, Anne Sprungli, Rossana Giovannini, Sanae Haldeman, Chantal Pagot, Yannick Marguerat, Philippe Schneider, Catherine Sprungli, Ruth Wenger, Dominique Wittgenstein, Dominique Mattmann, Marceline Sprungli, Erasmo Rodriguez.

Excusés : Philippe Hochstrasser, Emilie Sjollema, Anne-Marie et Pierre Ghirardi, Nicole Massi, Alejandro Mackinon, Christophe Rigotti, Brigitte Dupont, Olivier Epars, Françoise Weber, Maurice Gardiol.

A. Partie statutaire

I. Adoption du PV de l'assemblée générale du 28 août 2019 (disponible sur le site AKG : www.kallpa.ch). Adopté à l'unanimité !

II. Rapport du comité, présentation des activités et adoption du rapport d'activités 2019

- Le comité s'est réuni 6 fois au cours de l'année 2019.
- Sanaé Haldemann présente le nouveau site web d'AKG, élaboré avec Alexander Klaer. Elle assure la publication des documents concernant l'association, le suivi des projets et le blog d'actualités d'AKG et de Kallpa Pérou.
- Une délégation de la FGC s'est rendue au Pérou, elle a visité le projet Acomayo et a rencontré les bénéficiaires ainsi que l'équipe de Kallpa. Leur compte rendu très intéressant se trouve sur notre site web. C'est un retour très positif et encourageant pour la suite des projets.

Le rapport d'activité 2019 est approuvé à l'unanimité et la décharge donnée au comité.

III. Présentation des comptes (disponibles sur place), des organes de vérification et adoption des comptes.

Alexandra Delle Rose présente les comptes (voir bilan et résultat pour exercice clos au 31 décembre 2019). Elle précise que la fiduciaire très pointilleuse qui contrôle nos comptes depuis l'an passé a rendu un audit qui les approuvait.

Catherine Sprüngli présente le rapport des réviseurs internes, qui approuve les comptes et la tenue de la comptabilité. Les réviseurs internes Philippe Schneider et Catherine Sprungli sont remerciés ainsi que la trésorière-comptable Alexandra Delle Rose.

La trésorière-comptable annonce que les réviseurs internes ne sont plus nécessaires et que seule la fiduciaire devra procéder à la vérification des comptes. L'assemblée approuve ce principe. Il faudra procéder à un changement de statut pour la prochaine AG 2021.

Cependant Philippe Schneider fait remarquer que les contrôleurs internes pouvaient, au vu des comptes, apporter des commentaires ou faire des suggestions intéressantes, avec un regard associatif, au delà de la vérification des comptes, effectivement faite de manière professionnelle par la fiduciaire.

Les comptes 2019 sont adoptés à l'unanimité et la décharge donnée au comité.

IV. Renouvellement des instances (élection de comité)

Sophie de Rivaz ne se représente pas. Elle reste cependant en renfort pour terminer le projet Acomayo Phase 2, comme elle s'y était engagée au départ de ce projet.

Élection du Comité:

Présidente :	Marie-Françoise Sprungli
Trésorière :	Alexandra Delle Rosse
Secrétaire :	Chantal Pagot
Suivi de projet CJEI :	Rossana Giovannini, Anne Sprungli
Suivi de projet Acomayo – Phase 2 :	Marie-Françoise Sprungli
Site web et secrétaire:	Sanaé Haldemann

Ce comité est réélu à l'unanimité.

V. Divers

Erasmus Rodriguez propose sa participation au suivi de projets.

B. Discussion : -

- Adaptation des projets Acomayo et CJEI Cusco et Lima en situation exceptionnelle de pandémie.

- Projet CJEI :

Le confinement total durant plusieurs mois a contraint les équipes à travailler différemment à distance et de manière virtuelle:

Ils ont formé les éducateurs et les parents aux nouvelles technologies pour permettre les rendez-vous réguliers par smartphone ou ordinateur.

Ils ont remis à jour les supports papier destinés aux participants et à leurs familles afin de mieux informer, orienter et continuer l'atelier d'entrepreneuriat familial.

Aujourd'hui, l'accent est mis sur le développement des micro-entreprises avec un coulisement des participants destinés à l'intégration de structures professionnelles vers

les ateliers de micro-entreprises. En effet, la crise économique a quasiment stoppé l'employabilité locale. Les postes vacants sont rares pour la population. Les ateliers d'orientation professionnelle, de développement personnel, et de conseil en recherche d'emploi restent actifs mais sont suivis de manière virtuelle. L'intégration du CJEI dans les plans financiers des Municipalités est actuellement à l'arrêt. En effet, ces dernières se concentrent sur les plans d'urgence. Néanmoins, les locaux qui ont été utilisés pour le stockage de nourriture de premier secours, se sont ouverts à nouveaux pour les équipes de Kallpa.

- Projet Acomayo Phase 2 :

L'objectif est d'institutionnaliser le modèle.

L'entrepreneuriat a très bien marché.

L'éducation sexuelle s'est avérée plus difficile par rapport au milieu culturel. Il s'agissait de former les professeurs. Un matériel pédagogique a été créé.

Ce cours a été réalisé avec Kallpa et validé par l'Université Catolica du Pérou.

La formation en orientation professionnelle et création d'entreprise va devenir un cours afin de la répliquer.

En raison de la période Covid, des modifications ont été prévues : les cours donnés par internet, par la télévision et également la radio locale. L'équipe de Kallpa devait aller dans les communautés car les enseignants ne savent pas travailler sur internet, il faut donc les former.

Toutes les modifications prévues en juin n'ont pu se réaliser à cause du reconfinement.

De plus, il y a eu un licenciement massif à Lima qui a entraîné la migration de la capitale vers les villages et a également propagé le virus.

Le système de santé a cédé.

- Evolution du fonctionnement du comité et du suivi des projets.
Evocation des pistes possibles pour la suite du suivi des projets. Le comité va s'entretenir avec différentes personnes et envisager diverses solutions pour une prise en charge de ce suivi, devenu trop lourd pour notre comité restreint bénévole.
- 30 ans de Kallpa.
Le projet de voyage et de fête au Pérou a été annulé en raison de la crise sanitaire. Une fête à Genève pourrait être envisagée mais il reste à voir comment un tel événement serait possible à réaliser dans les mois à venir.
- La collecte de fonds pour apporter une aide ponctuelle au personnel soignant d'Iquitos, durement touché par le Covid-19, a permis d'envoyer du matériel de protection et de soin ainsi que de participer à l'approvisionnement en oxygène, qui faisait cruellement défaut. Le comité remercie chaleureusement les membres d'AKG pour leurs généreux dons.

Marie-Françoise Sprungli

Présidente Association Kallpa Genève - AKG